
                    
 
                     
                        Il caso del Palazzo della mostra dei vini di Pramaggiore 

            E nessuno paga l’affitto 
 
Maurizio Marcon                                                                        Venerdì 19 Marzo 2010, 
 
Sono tre anni che Venezia Wine Forum non paga l'affitto del Palazzo della Mostra Vini 
alla società Nuova Pramaggiore di proprietà della Provincia di Venezia. 
Sarebbero quindi le difficoltà in cui versa l'associazione che coordina il vario mondo dei 
produttori di vino (Consorzio doc Lison Pramaggiore, Strada vini doc, Cooperativa della 
mostra nazionale, laboratorio analisi) cui sono subaffittati i locali, all'origine della fuga generale 
dal Palazzo. Anche se non è chiaro chi paga o non paga sta di fatto che in tre anni la 
Nuova Pramaggiore non ha visto il becco di un quattrino. «Sono tre anni che Venezia Wine 
Forum non paga l'affitto - conferma Gianfranco Mio presidente della Nuova Pramaggiore –  
ma è anche vero che questi arretrati non sono stati neanche sollecitati». 
Dopo l'allarme lanciato dal sindaco Igor Visentin emerge quindi una situazione dai risvolti non 
chiari. «La nostra disdetta - spiega il professor Vasco Boatto, presidente di Venezia Wine 
Forum - è dovuta al fatto che l'Organizzazione comune di mercato (Ocm) finanzia progetti di 
promozione del vino verso paesi extracomunitari per cui Pramaggiore non risponde più alle 
nostre esigenze.  
Se Venezia va bene, per guardare verso certi confini non lo è più Pramaggiore. 
Ecco il perchè del nostro disimpegno. Non è detto comunque che il palazzo non possa 
avere ancora un ruolo a livello locale. Ci sono la Pro Loco, la Cooperativa che organizza la 
mostra nazionale vini, la Strada Vini, ci potrebbe essere il nuovo Consorzio del Prosecco».  
Nel frattempo Il Consorzio Doc Lison Pramaggiore da qualche giorno si è trasferito nella 
nuova sede a fianco del Municipio. «Abbiamo solo lasciato il palazzo della Mostra - 
spiegano al Consorzio - non Pramaggiore. Anzi nella nuova sede posta nel palazzo a fianco 
del Municipio possiamo dire di essere ancor più dentro Pramaggiore. La scelta di cambiare è 
conseguente da un lato alla disdetta di un anno fa di Venezia Wine Forum e dall'altro per  
la mancata risposta ad alcune nostre richieste». 
 
                                             

                                              
 
 
 
                                   TRATTO DALLA RETE DA GIANFRANCO BATTISTON 


